
Pièces 5 Pièces

Superficie 83 m²

Référence 24-740L

Prix 185 900 €

Revest-les-Roches
Maison à vendre (06830)
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Dans  le  charmant  village  de  Revest-les-Roches,  Venez  découvrir  cette  belle  et

grande maison de village située au cœur de la commune et des commodités. Ce

bien est composé de trois niveaux avec au rez-de-chaussée une pièce de vie avec

une cuisine ouverte le  tout  donnant sur  une terrasse de 15 m².  Au premier  étage

sont à votre disposition une chambre, un W.C et un grand palier pouvant accueillir

un  bureau  par  exemple.  Et  enfin  au  deuxième étage  deux  chambres  et  une  salle

d'eau  avec  W.C.  Deux  caves  complèterons  votre  confort.  Parfait  pour  une

résidence principale compte tenue de la proximité de ...

Sole  agency -  three-bedroom house with  terrace available  to  buy in  the village of

revest  (06830),  this  three-bedroom  house  offers  a  total  living  area  of  78.25  m²

(french  carrez  law).  This  is  a  semi-detached  house.  The  property  comprises  an

open kitchen and three bedrooms. On top of this: a bathroom. Inside, the house is

in  good condition.  It  boasts  a  16 m² terrace,  perfect  for  taking in  the sunshine.  It

has the added bonus of a 15 m² basement providing extra storage space indoors.

This  three-bedroom  house  has  an  electric  heating  system,  being  fitted  with

radiators throughout. Transport links ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE
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